

## **MORELOS NO SE MERECE UNA PARÁLISIS LEGISLATIVA; URGE DIÁLOGO EN EL CONGRESO LOCAL: APF**

**Cuernavaca, Mor., 13 de enero de 2022**

- **Los morelenses votaron para que sus diputadas y diputados trabajen para dar buenos resultados, afirmó Pérez Flores.**
- **Mi respaldo a la coordinadora de la fracción parlamentaria de MORENA, Paola Cruz, subrayó el diputado por el XI Distrito.**

Arturo Pérez Flores, diputado por MORENA por el XI Distrito, exhortó respetuosamente a sus compañeras y compañeros legisladores al inicio de un diálogo fructífero que supere las diferencias y establezca una nueva agenda de trabajo a favor de todos los morelenses.

“No cometamos errores del pasado. Morelos no se merece una parálisis legislativa. Como lo he hecho desde que inició la LV Legislatura, impulsaré el diálogo y acuerdo para alcanzar soluciones”, externó Pérez Flores.

El legislador morenista reiteró su apoyo a la diputada coordinadora de la fracción parlamentaria de MORENA, Paola Cruz Torres. “Tiene mi confianza y respaldo. Seguiremos trabajando para sacar adelante las agendas legislativa estatal y federal de nuestro Movimiento de Regeneración Nacional”.

Recordó que antes de la discusión del paquete presupuestal 2022 “estábamos trabajando muy bien, con diálogo y consenso, destrabando muchos temas pendientes, lo cual era bien visto por los morelenses. Mis compañeras y compañeros están trabajando en el ánimo de construir. Lo que hace falta es diálogo”

Una de las exigencias de los morelenses en campaña es que hubiera trabajo de sus diputadas y diputados y que no hubiera parálisis legislativa. “Y eso es lo que tenemos que poner en el centro del interés. Lo del presupuesto ya pasó y tenemos que superar ese tema”, agregó.

**ARTURO**  
PÉREZFLORES

#LegislarConHonestidad

**DISTRITO XI**

Pérez Flores señaló que “difícilmente podremos avanzar en la LV Legislatura sin diálogo y consenso. Vienen muchos temas por adelante pues vamos en el quinto mes de la legislatura. A mí cerca de 16 mil morelenses del XI Distrito me dieron la encomienda de trabajar a favor del pueblo y eso lo que motiva a seguir insistiendo en los acuerdos”, puntualizó.